

[EN PERMANENTE EVOLUCIÓN](#)[NUEVOS CLIENTES](#)[TRANSPARENCIA](#)[RSC](#)[PATROCINIOS](#)

## Crecimiento responsable

Ampliando nuestro ámbito de servicios y consolidando la confianza de nuestros clientes

**Desde nuestro nacimiento como empresa, nos hemos centrado en el área tributaria, convirtiéndonos con el tiempo en un referente nacional, que ahora se extiende a otros países, en los que venimos desarrollando proyectos tecnológicos tributarios de primer nivel.**

En ocasiones, incluso a partir de sugerencias expresas de varios clientes, nos hemos planteado extender nuestros servicios a otras áreas de gestión, entre las que se encuentra, lógicamente, la económico-financiera, pero la realidad es que, después de estudiarlo con detalle, hemos ido descartando distintas opciones que se nos han planteado.

Sin embargo, la posibilidad de aplicar nuestra experiencia en el procedimiento administrativo tributario al resto de áreas de gestión, en el marco de la Administración Electrónica integral, la hemos considerado como una extensión “natural” de nuestra actividad, sobre todo cuando se soporta en plataformas tecnológicas corporativas, con las que continuamente tenemos que realizar integraciones desde nuestro Sistema Tributario.

Esto nos ha permitido tener un alto grado de conocimiento de las mismas, tanto desde el punto de vista tecnológico, como de alcance funcional y facilidad de integración, así como del nivel de satisfacción de las Entidades Públicas que las utilizan.

Por distintas razones, consideramos la opción de ampliar nuestro ámbito de servicios en esta línea, incorporando a nuestro grupo empresarial a una empresa especializada en la ejecución de proyectos de Administración Electrónica integral, que dispusiera de una plataforma tecnológica avanzada, así como del conocimiento profesional para llevarlos a cabo con garantías de calidad.

**La conclusión de este proceso, tras el lógico periodo de negociación, ha sido la adquisición de la línea de Administración Electrónica del Grupo Meana, incorporándola al grupo gtt, bajo la denominación de GADD.**

Nuestro compromiso es potenciar la plataforma tecnológica que adquirimos, evolucionándola tecnológicamente y funcionalmente, para prestar el mejor servicio a las Entidades usuarias actuales (Hospitalet de Llobregat, Sabadell, Pozuelo de Alarcón, San Cugat del Vallés, Diputación de Palencia, Adeje, etc.), algunas de las cuales también lo son de nuestro Sistema Tributario.

Profundizaremos en el alcance funcional de las integraciones de las que ya disponemos entre nuestro SIT y GADD, sin obviar que desde **gtt seguiremos con nuestra política de apertura y facilidad de integración con cualesquiera sistemas de terceras empresas.**

## Fortaleciendo el servicio tecnológico de gestión tributaria

**gtt** adquiere la línea de administración electrónica de GADD Grupo Meana



**Como empresa tecnológica líder en sistemas de información para administraciones tributarias, en gtt estamos en permanente actualización y evolución. En esta ocasión, enriquecemos nuestros servicios con la adquisición de una de las principales áreas de negocio de GADD Grupo Meana.**

La línea de negocio adquirida cuenta con una avanzada plataforma tecnológica que posibilita procesos y servicios de administración electrónica corporativa siendo una de las principales opciones que existen en el mercado, en la actualidad.

Esta situación de expansión y crecimiento de **gtt** con la adición de la actual base de clientes de Grupo Meana refuerza nuestra sólida posición, particularmente dentro del mercado de entidades de mediana y gran escala en puntos geográficos clave.

## El Ayuntamiento de Murcia renueva su confianza en gtt

Se trata del mayor proyecto de colaboración público-privada en el ámbito tributario existente a nivel nacional, que venimos desempeñando desde el grupo **gtt**, de manera continuada, desde el año 2007

**El Ayuntamiento de Murcia pasa por ser una Entidad con un alto reconocimiento a nivel nacional, en lo que a gestión tributaria, recaudación e inspección se refiere, así como a la calidad de atención a sus ciudadanos y empresas,** con lo que poder colaborar para lograr esta posición, al lado de los responsables municipales, ha sido muy satisfactorio para **gtt**, y esperamos poder profundizar en este objetivo en el marco del nuevo contrato, que se prolongará durante 4 años más.

## En permanente evolución



### mejoras en el SIT gtt

La constante evolución del SITgtt, nos permite estar pendientes de prestar siempre el mejor servicio. Recientemente hemos incorporado, entre otras novedades:

- **Puesta en funcionamiento real de la interfaz de usuario multiidioma**, en la globalidad del Sistema, cubriendo todas las lenguas cooficiales.
- **Acceso a la DGT mediante Servicios web**, para la gestión de sanciones de tráfico a través de la Plataforma de Intermediación de Datos -PID-.
- Adaptación del componente SIT, para **facilitar la actualización del Sistema en modo totalmente desatendido**.
- **Rediseño de la APP SIT-sanciona** basada en IONIC, lo que la hace extensible a entornos IOS (Apple), Android y la propia Web.
- **Integración con pasarela de pagos del Banco Sabadell**, que se une a las ya existentes de Redsys, Caixabank, BBVA, Santander, Abanca, etc.
- **Automatización completa de la generación y presentación en las entidades colaboradoras del C19**, evitando cualquier intervención de usuario.

En gtt damos la  
bienvenida a  
nuevos clientes



## SIT-gtt y Servicios Tecnológicos

AGENCIA  
MUNICIPAL  
TRIBUTARIA  
AYUNTAMIENTO DE MURCIA



### Ayuntamiento de Murcia

Hemos resultado adjudicatarios de nuevo del concurso para la colaboración en la gestión integral de tributos del Ayuntamiento de Murcia. Una entidad con la **gtt** trabaja estrechamente desde el año prestando nuestros servicios tecnológicos y de colaboración tributaria integral.

Revalidar la confianza de una entidad como el Ayuntamiento de Murcia, tras más de 15 años de colaboración, nos anima a seguir con el trabajo de la mejora continua.

### Diputación de Almería

Hemos resultados adjudicatarios para la implantación y puesta en marcha del **SIT-gtt** en el Servicio Provincial de Administración Tributaria -SAT- de la Diputación de Almería.

Junto con las de Granada y Jaén, es la tercera Diputación andaluza que apuesta por por nuestro Sistema de Información Tributario.

El resto de Diputaciones Provinciales andaluzas disponen de soluciones desarrolladas “a medida”.



## Ayuntamiento de Albox

Hemos resultado adjudicatarios del concurso para Sistemas de Información Tributario -SIT- integral, para la gestión tributaria, recaudación e inspección.

Albox evoluciona de un modelo de prestación de servicios de colaboración con una empresa externa, a la gestión con sus propios recursos, utilizando para ello nuestro Sistema de Información **SIT- gtt**

**Todas las Entidades cuyos contratos han vencido en este periodo, han renovado su confianza en gtt. Nos sentimos afortunados por continuar manteniendo con nosotros a todas las Entidades que, en algún momento, nos otorgaron su confianza.**

## Seguridad



**gtt** se registra como **proveedor de servicios digitales** en la **Sede Electrónica del Ministerio de Industria, Comercio y Turismo**

Ante un entorno cada vez más hostil, en el que se multiplican los episodios de ciberataques, es necesario incrementar la eficacia de los sistemas frente a los mismos, adoptando todas las medidas posibles para afrontar cualquier incidente de seguridad que pueda afectar al **SIT gtt**, cuando se explota bajo modelo de computación en la nube “cloud”.

**El pasado mes de marzo, en coordinación con el equipo de respuestas ante emergencias informáticas del Instituto Nacional de Ciberseguridad (INCIBE-CERT), gtt quedó registrada como proveedor de servicios digitales en la Sede Electrónica del Ministerio de Industria, Comercio y Turismo**

De este modo, quedamos sujetos al marco de cumplimiento de las obligaciones exigidas a los proveedores de servicios digitales, según el Real Decreto 43/2021, de 26 de enero, por el que se desarrolla el Real Decreto-ley 12/2018, de 7 de septiembre, de seguridad de las redes y sistemas de información, el Real Decreto 43/2021 y el Reglamento de Ejecución (UE) 2018/151 de la Comisión de 30 de enero de 2018.



Grupo **gtt** consigue la certificación Ecovadis Platinum, **la más alta calificación de sostenibilidad y rsc** de la entidad



**La firma Ecovadis que realiza calificaciones de sostenibilidad y Responsabilidad Social Corporativa, nos ha otorgado la calificación de mejor empresa de nuestro sector, reconociendo este nombramiento con la medalla platino, máximo galardón que otorga la entidad.**

Para la obtención de esta certificación, para la que tan solo el 1% de las compañías logran la puntuación necesaria, Ecovadis ha tenido en cuenta aspectos relacionados con: El medio ambiente, las prácticas laborales y derechos humanos, la ética empresarial, la sostenibilidad en los procesos y el plan de Responsabilidad Social Corporativa en general.

**Este reconocimiento, constata el trabajo y compromiso de todo el equipo de **gtt**, en materia de sostenibilidad y RSC.**

## gtt traza sus líneas de formación y reskilling



En **gtt** hemos puesto en marcha diferentes programas de formación *in company* orientados a la mejora de las habilidades de gestión de equipos adaptado al nuevo modelo de gestión híbrido presencial/teletrabajo y de integración/ pertenencia, también en formato Outdoor. Se complementa además con **cursos de formación en Compliance y Ciberseguridad** y de un completo programa de reciclaje y formación continua orientado a la actualización tecnológica.

Dentro del **plan reskilling** de reciclaje de empleados, hemos apostado por las capacidades digitales, tanto desde la intranet corporativa, en la que se ofrecen contenidos digitales en forma de cursos o talleres en continua evolución, como a través de cursos, jornadas y congresos tecnológicos específicos.

**Dentro de los ejes de la compañía figura la constante información acerca de la obligatoriedad de formación que integran los Principios de Negocio Responsable para toda la plantilla.**

## Patrocinios gtt



## gtt patrocina el II Encuentro Virtual del ITCIP y participa con una ponencia sobre ciberseguridad en el ámbito tributario

**gtt** ha formado parte del patrocinio del **II Encuentro Virtual del ITCIP**, (Instituto de Transferencia del Conocimiento en Innovación Pública), un espacio dirigido a la innovación de la administración pública que bajo el título 'El estado de salud de la Innovación Pública' reunió, el pasado mes de abril, a los perfiles más innovadores y tecnológicos de la Administración con el fin de mostrar que una Innovación que genera valor público es posible con esfuerzo, colaboración y dedicación.



El encuentro contó con la participación de más de 25 ponentes y cuatro mesas redondas, entre ellas, la ponencia: **‘Normativas de ciberseguridad en el ámbito tributario. Casos prácticos: IOCs y VPN’** a cargo de: **Jose Antonio Níguez**, Director de Sistemas y Nuevas Tecnologías de **gtt**, Jose Manuel Barrios Fernández, Gerente de la División de Seguridad de la Información en Auren y **Luis Miguel Crespo Martínez**, Responsable de Sistemas y Seguridad de **gtt**.

En esta intervención, **gtt** pudo compartir conocimiento y experiencia en el ámbito de la ciberseguridad aplicada al ámbito tributario, un aspecto que día a día cobra mayor importancia en las instituciones a las que prestamos nuestros servicios tecnológicos.

**gtt** patrocina el **I Foro SITInnova** primer evento sobre innovación en el sector público dirigido a Secretarios, Interventores y Tesoreros



En su habitual apoyo al crecimiento de la transformación digital y la administración electrónica en las Administraciones Locales y Autonómicas, **gtt**, participó como patrocinador de este evento, realizado el pasado mes de mayo (días 19 y 20) en el Palacio de Exposiciones

y Congresos de Córdoba, dirigido a Secretarios, Interventores y Tesoreros con el objetivo de reflexionar sobre los cambios que se están produciendo en la administración local y el papel que la innovación adquiere en este proceso.

El evento que acogió a más de 200 asistentes, pertenecientes a cerca de un centenar de instituciones públicas y privadas, contó con la participación de altos responsables institucionales como la secretaria de Estado de Digitalización e Inteligencia Artificial, Carme Artigas; el secretario General de Administración Digital, Juan Jesús Torres; y el presidente del Consejo General de Colegios de Secretarios, Interventores y Tesoreros de la Administración Local, José Luis Pérez.

En el programa de ponencias, también participaron: **Susana García, Directora de Colaboración en la Gestión de gtt** y **Manuel Mendieta, Director Comercial de gtt**.

## gtt patrocinador del congreso bienal de COSITAL y del IV Congreso de Mujeres en el Sector Público



El mes de junio reservó dos interesantes citas para la Administración Pública, a las que gtt asistió en calidad de patrocinador: el **Congreso Bienal Cosital y su XIII Asamblea, del 16 al 19 de junio** y el **IV Congreso de Mujeres en el Sector Público, el día 17 de junio**.

Del 16 al 19 de junio en el Auditorio Víctor Villegas de Murcia, Cosital celebró su congreso bienal que en esta ocasión llevaba por título: "La habilitación nacional, cimiento del Estado de Derecho en la Administración Local" y la XIII Asamblea del Consejo.

El evento dirigido a Habilitados Nacionales, comenzaba en la tarde del día 16 con una serie de Talleres de debate interno acerca de retos a los que se enfrentan Secretarios, Interventores y Tesoreros en la actualidad. **El día siguiente**, el viernes 17, tuvo lugar la inauguración oficial por las autoridades de la región y del Ministerio, junto a los presidentes del Consejo General y del Colegio Territorial de Murcia.

La XIII Asamblea ocupaba los días posteriores. En este acto, se acordarían las líneas estratégicas a seguir por el colectivo de Habilitados Nacionales en los próximos dos años.

### IV Congreso de Mujeres en el Sector Público



El segundo, el IV Congreso de Mujeres en el Sector Público, tendrá lugar el día 17 de junio en el Centro Superior de Investigaciones Científicas (CSIC), y bajo el título "MSP, Mujer y tecnología" perseguía reflexionar sobre cómo la tecnología ha irrumpido en los puestos de trabajo.

Ante una alta asistencia mantenida por la asociación tras cuatro ediciones consecutivas, el colectivo presentaba en primicia el programa de Mentoring de Mujeres en el Sector Público